



DIE SPITÄLER DER SCHWEIZ  
LES HÔPITAUX DE SUISSE  
GLI OSPEDALI SVIZZERI

Communiqué de presse

## Un nouveau projet est nécessaire pour améliorer la compensation des risques

Berne, le 17.06.2012

**L'association des hôpitaux H+ est satisfaite du net refus du projet de Managed Care. Les citoyens suisses ne veulent pas que la loi impose les réseaux de soins. Ils rejettent également la limitation du libre choix du médecin.**

Le projet de Managed Care était malheureusement couplé avec l'amélioration de la compensation des risques soutenue par H+. Cette innovation importante et incontestée lors des débats des Chambres passe à la trappe avec le «non» au Managed Care. H+ plaide pour que l'amélioration de la compensation des risques soit reprise dans un projet séparé. Cela doit constituer une priorité politique à empoigner au plus vite.

«Grâce au rejet du projet de Managed Care, il reste possible de proposer de son propre gré des réseaux de soins, sous diverses formes», explique le directeur de H+, Bernhard Wegmüller. La population peut donc continuer de choisir sans réserve et selon ses besoins entre différents modèles de soins qui sont en concurrence et se distinguent par des prestations de qualité élevée.

Après le «non» très clair au projet de Managed Care, H+ estime qu'il n'est pas nécessaire de remettre l'ouvrage sur le métier, hormis en ce qui concerne la compensation des risques. Des réseaux de soins intégrés de qualité et efficaces peuvent être mis en œuvre sans que des textes de loi ne doivent instaurer un traitement de faveur. L'amélioration de la compensation des risques est en revanche extrêmement importante pour que les malades chroniques bénéficient de bonnes offres d'assurance maladie.

### Informations complémentaires

Bernhard Wegmüller, directeur  
tél.: 031 335 11 00  
Portable: 079 635 87 22  
E-mail: [bernhard.wegmueller@hplus.ch](mailto:bernhard.wegmueller@hplus.ch)

Conrad Engler, responsable Communication  
tél: 031 335 11 50  
Portable: 079 444 81 40  
E-Mail: [conrad.engler@hplus.ch](mailto:conrad.engler@hplus.ch)

---

H+ Les Hôpitaux de Suisse est l'association nationale des hôpitaux, cliniques et institutions de soins publics et privés. Elle regroupe 338 hôpitaux, cliniques et établissements médico-sociaux en tant que membres actifs et près de 200 associations, administrations, institutions, entreprises et particuliers comme membres partenaires. A travers ses institutions membres, H+ représente quelque 185'000 personnes actives.